

HANDELSABTEILUNG
EVD

004.2

Pressemitteilung

Die Gespräche des Generalsekretärs der UNCTAD in Bern

Anlässlich eines Besuches vom 25. März 1972 in Bern wurde der Generalsekretär der UNCTAD, Manuel Pérez-Guerrero, begleitet vom stellvertretenden Generalsekretär, Stein Rossen, von Bundesrat Ernst Brugger, Chef des Eidg. Volkswirtschaftsdepartements und vom Direktor der Handelsabteilung, Botschafter Paul R. Jolles, empfangen.

Ein Gespräch mit Vertretern der zuständigen Stellen der Bundesverwaltung bot Gelegenheit zu einem Gedankenaustausch über die wichtigsten Fragen der Zusammenarbeit zwischen den Entwicklungsländern und den Industrieländern, die an der Dritten Welthandelskonferenz (UNCTAD III) vom 13.4. - 19.5.1972 in Santiago de Chile zur Diskussion stehen werden. So wurden insbesondere der Absatz von Rohstoffen aus Entwicklungsländern, die Finanzhilfe an Entwicklungsländer, die Förderung der am wenigsten entwickelten Länder und die Möglichkeiten von institutionellen Verbesserungen der UNCTAD erörtert. Schweizerischerseits wurde die Bereitschaft hervorgehoben, die Ausarbeitung von konstruktiven Lösungen zugunsten der sozialen und wirtschaftlichen Entwicklung der Dritten Welt auf einer möglichst breiten internationalen Basis zu unterstützen.

27.3.72

UNCTAD III/3

Dodis

